

Órganos Intermedios de la Bolsa Mexicana de Valores

A continuación veremos los órganos Intermedios de la Bolsa Mexicana de Valores

Participar en el Mercado

Para cumplir la oferta pública y colocación de los valores, la empresa atiende a una casa de bolsa que los ofrece (mercado primario) al gran público inversionista en el ámbito de la Bolsa Mexicana. De esa manera, los emisores toman los recursos correspondientes a los valores que fueron obtenidos por los inversionistas.

Una vez puestos los valores entre los inversionistas en el mercado bursátil, estos consiguen ser comprados y vendidos (mercado secundario) en la Bolsa Mexicana a través de una casa de bolsa.

La Bolsa Mexicana de Valores es el lugar físico donde se formalizan y registran las operaciones que hacen las casas de bolsa. Los inversionistas compran y venden acciones e instrumentos de deuda a través de intermediarios bursátiles, llamados casas de bolsa. Es muy importante insistir que la Bolsa no compra ni vende valores.

El público inversionista conduce sus órdenes de compra o venta de acciones a través de un promotor de una casa de bolsa. Estos promotores son especialistas inscritos que han recibido capacitación y han estado autorizados por la CNBV. Las órdenes de compra o venta son entonces entregadas de la oficina de la casa de bolsa al mercado bursátil a través del sofisticado Sistema Electrónico de Negociación, Transacción, Registro y Asignación (MONET) donde esperarán hallar un ofrecimiento igual pero en el sentido contrario y así perfeccionar la operación.

Una vez que se han obtenido acciones o títulos de deuda, se consigue monitorear su desempeño en los periódicos especializados o a través de los sistemas de información impresos y electrónicos de la propia Bolsa así como en el Si BOLSA.

¿Cuál es la importancia de una bolsa de valores para un país?

Las bolsas de valores de todo el mundo son instituciones que las sociedades crean en su propio beneficio. A ellas asisten los inversionistas buscando una opción para resguardar y ampliar su ahorro financiero, aportando recursos que, a su vez, acceden, tanto a empresas como a gobiernos, financiar proyectos productivos y de desarrollo, que crean empleos y riqueza en beneficio del país.

Las bolsas de valores son mercados creados que auxilian a que esta canalización de financiamiento se efectúe de manera libre, eficiente, competitiva, imparcial y transparente, atendiendo a ciertas reglas establecidas previamente por todos los participantes en el mercado.

Órganos Intermedios de la Bolsa Mexicana de Valores

En este sentido, la Bolsa Mexicana ha promovido el desarrollo de México, ya que, junto a las instituciones del sector financiero, ha apoyado a canalizar el ahorro hacia la inversión productiva, fuente del crecimiento y del empleo en el país.

COMERCIO GLOBAL

Actualidad

En la actualidad, con el progreso financiero y mercantil se ha facilitado el movimiento que tienen los bienes y servicios a través de los distintos países y sus mercados, lo anterior, destinado a efecto de que interactúen los sectores de producción y consumo que se realiza tanto en el área nacional como internacional. La moneda de cada uno de los países se maneja para medir las transacciones y en el campo internacional existe reciprocidad entre las diferentes monedas para facilitar la compraventa de bienes y servicios.

Con el transcurrir de los años y el desarrollo de la sociedad, logramos contar con la simplicidad y la habilidad que nos proporcionan las herramientas digitales en el sector, potencializando sus alcances y satisfaciendo las necesidades, cada vez más concretas.

El mercado financiero mexicano aplicó al alza, considerando la posibilidad de que se alcance nuevamente un tratado de libre comercio entre los tres países del norte de continente; sin embargo, se predice que en el corto plazo muestre comprensión a las tensiones comerciales y la situación de dificultades económica de algunos países emergentes.

Los bancos centrales en Europa y Gran Bretaña tuvieron reunión de política monetaria y ambos concluyeron conservar sin cambios la tasa de referencia, aunque los comunicados expusieron una inclinación alcista sobre los réditos. Mientras tanto, el Banco Central de Turquía remontó su principal tasa de interés en 625 puntos base hasta 24%, una medida que impulsó la lira y que podría reducir el temor de los inversionistas por la participación o influencia que consiguiera tener el presidente Recep Tayyip Erdogan en la manejo de la política monetaria.

Órganos Intermedios de la Bolsa Mexicana de Valores

En el presente, la tensión en Argentina permanece porque la crisis de déficit fiscal cumple cuatro meses y no se soluciona, mientras el FMI está dispuesto a predecir los desembolsos prometidos para 2019 y 2020. Por otra parte, se aproxima la primera ronda electoral en Brasil (7 de octubre) y en dicha fecha se podría precisar el triunfo de la izquierda. Además, se aproximan los comicios de medio término en Estados Unidos (6 de noviembre). En temas comerciales, la administración Trump tiene predicho informar nuevos aranceles de 10% a importaciones de mercancías de China valoradas en 200,000 millones de dólares con objeto de obligar a Pekín antes de su reunión a finales de este mes; una actitud que llevaría al gobierno chino de descartar participar en nuevas conversaciones comerciales si Estados Unidos avanza con aranceles adicionales.

REFERENCIA:

Banxico. El Sistema Financiero. Recuperado el día 1 de abril de 2019 accedido a partir de:
<http://www.anterior.banxico.org.mx/divulgacion/sistema-financiero/sistema-inanciero.html#Quesonlasacciones>